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Auf Schalke laufen gerade 2 Spieler über den Rasen, die wir damals für sehr wenig Geld
verpflichten konnten. Das waren zwei absolute Leistungsträger bei uns und von enormer
Bedeutung für die Zielerreichung unseres Vereins. Der eine wurde inmitten einer
Aufstiegshysterie veräußert und der andere in einer Zeit, wo jedem klar sein musste, dass
außer ihm niemand vorhanden war, der Tore schießen kann. Natürlich kann man sich immer
über den finanziellen Spielraum unterhalten und diese Geschichten rechtfertigen. Fakt ist, dass
die Politik von AB in keinster Weise greift. Jetzt stehen wir im Niemandsland der Tabelle und
müssen uns sogar Sorgen machen, dass wir nicht noch tiefer reinrutschen. Ich finde, dass es
endlich an der Zeit ist, das AB auch nur irgendetwas richtig macht. Er muss schleunigst liefern.
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